



Movimiento Ciudadano y la decepción fosfo

HECHOS Y SUSURROS

DOLORES COLÍN



lola-collin@hotmail.com // @rf59

La sucesión presidencial en 2024 ha mostrado una constante violación a la ley. El caso Nuevo León es un escandaloso escenario.

A Samuel García se le olvidó el compromiso que hizo con los votantes de ser un gobernador de seis años. El anuncio de que buscaría la presidencia de la República decepcionó a la sociedad neoleonesa. Hoy lo califican de soberbio y ambicioso.

La importancia de la división de poderes la puso sobre la mesa el propio Samuel, quien, en tan solo unos días, mostró el músculo del can-

didato y las nuevas formas de comunicar con el electorado joven y de clase media, vía las redes sociales y su discurso disruptivo.

Sin embargo, el candidato *Fosfo fosfo* violentó las determinaciones del Congreso de Nuevo León y desacató la orden de la Corte.

La crisis política de NL, primero en la indefinición de quien sería el gobernador interino y luego con la decisión de Samuel García de renunciar a la precandidatura golpeó a MC y lo dejó sin representante, por el momento.

Martha Tagle, fundadora del partido, vía X escribió: "Menos testosterona y más neurona" y el gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, recordó el cuestionamiento a su dirigencia en torno a la ruta electoral emprendida.

Que lejos de alcanzar a ser un país democrático.

SUSURROS

1. La diputada del partido Verde, Santy Montemayor, solicitó a la secretaria del Medio

Ambiente, María Luisa Albores -durante su comparecencia- que proceda a declarar como área natural protegida los cuatro predios de Calica, en Playa del Carmen. La legisladora y otros compañeros de Morena apoyarán la propuesta presidencial de cerrar definitivamente la cantera y que la terminal marítima de Punta Venado pase a manos de la Secretaría de la Marina. Lo que no saben los diputados es que esta acción detonará un nuevo arbitraje internacional.

2. El proyecto de crear una megafarmacia antes de que termine el año, ha generado grandes dudas en la industria farmacéutica y sobre todo entre los pacientes. Y es que no queda claro, ¿cómo se van a conservar los medicamentos? Si se surtirán las más de mil claves, cuánto va a costar la distribución y si todas las compras públicas ya no las hará IMSS-Bienestar, sino la superfarmacia.

3. Se inauguró el aeropuerto de Tulum "Felipe Carrillo", con cinco vuelos nacionales diarios para conectar con el AICM, AIFA y Monterrey. Aeroméxico de Andrés Conesa y Viva Aerobus de Juan Carlos Zuazua fueron las primeras aerolíneas en apostar por esta nueva terminal aérea que forma parte del nuevo grupo aeroportuario, manejado por la Sedena de Luis Crescencio Sandoval. No hay fecha aún para que Mexicana de Aviación comience operaciones hacia este destino.

4. Desde que Alicia Bárcena llegó a la SRE se han presentado atrasos en pago a proveedores de áreas críticas que van desde el departamento de expedición de pasaportes hasta el aseo de las oficinas. Los pagos correspondientes a junio, julio, agosto y septiembre se realizaron apenas el 30 de noviembre, con cálculos unilaterales de la directora de delegaciones, María Fernanda Hernández y su equipo comandado por Antonio Ríos. ¿Sabrá la secretaria de estos atrasos?

Las opiniones expresadas por los columnistas son independientes y no reflejan necesariamente el punto de vista de 24 HORAS.